

碧水便り 6月

高校総体&カッターレース大会中止



コロナウイルス感染拡大により、例年とは様々なことが一変しています。それでも少しずつ通常の日常生活が戻りつつあります。保護者の皆様からも寮生や学校のために衛生用品やお菓子などをたくさん送って頂き、生徒、教職員一同、大変感謝しております。あまり大きな声では言えませんが、県からの援助よりも賞、量ともに保護者様からの援助の方が上回っております。本当にありがとうございました。

3年生は6月9日から模擬面接が始まり、7月7、8日には専攻科選抜試験があります。また、その他の生徒たちも危険物取扱者やビジネス文書実務検定などの資格試験が間近に迫っており、6月18日からは例年より約一ヶ月遅れで中間試験が始まります(6/20まで)。

ようやく学校再開!

5月18日(月)より分散登校を開始し、5月25日(金)から通常登校が始まりました。専攻科生は6月1日より乗船実習が始まり、生徒たちは若々と通常の学校生活を取り戻しつつあります。

海洋システム科海洋テクノコースがタコ壺漁で漁獲したタコを寮に寄贈して頂き、寮生全員でおいしく頂きました。

また、海洋システム科エンジニアコースの先生、生徒の協力により、寮の食堂のテーブルに手作りパーティションを設置して頂きました。



タコ獲り名人?! 3K K. M君!



この日の水揚げはマダコ4匹でした!



徒手訓練を行う1Kの生徒たち!



総合実習でヨットを体験する3K I. T君(左前)!



5月26日の夕食に刺身で頂きました。



対面を避けるため2班に分かれての食事を6月5日まで続けました。



パーティションの枠を作製するエンジニアコースの生徒たち。



パーティションの設置により2班に分けず、一緒に食事ができるようになりました。



部員が11名に増え活気を帯びてきたサッカー愛好会!



岡田新監督の下、活動を再開した軟式野球部

7月の行事・学校行事予定

7月

5日 ビジネス文書実務検定

6日 専攻科2年生下船

7、8日 専攻科選抜試験

15~18日 期末試験

25日 終業式

26日 開寮

※開寮は8月24日(月)

イワガキ真珠?

真珠を作る貝といえば、一般的にアコヤガイですが、その他の貝も真珠を作れるものがあるそうです。先日、資源生産コースで試験養殖を行っているイワガキを3Cの生徒たちが試食したところ、何とそのうちの一個体から三個の真珠(真珠と呼べるかどうかわかりませんが)が出てきました。イワガキの試験養殖を行って10年くらいになりますが、このようなことは初めてです。



殻高15cm以上のイワガキを一人1個ずつ試食。そのうちの一つに真珠が入っていました。